





Pierre Veltz

Sociologue et ingénieur

Pierre Veltz est ingénieur et sociologue (par ses diplômes), mais aime surtout les approches interdisciplinaires. Il s'intéresse aux transformations de l'industrie, des technologies, des villes et des territoires. Il a centré son travail, ces dernières années, sur la bifurcation écologique. (Voir son dernier livre : *L'économie désirable, sortir du mode thermo-fossile*, Seuil, 2021). Il a toujours entrecroisé recherche et pratique. Il a dirigé l'École des ponts, contribué aux projets du Grand Paris et piloté le grand projet de Paris-Saclay. Il est très impliqué dans l'IHEDATE (Institut des hautes études d'aménagement des territoires en Europe), dont il préside le conseil scientifique. Il a reçu le Grand Prix de l'urbanisme en 2017. Il a cinq petits- enfants, et espère que le monde où ils vivront sera habitable et apaisé.

Ses publications avec le Forum



(/controverses/15541/la-ville-du-quart-dheure-voie-suivre-ou-mirage-ideologique)

La ville du quart d'heure : voie à suivre ou mirage idéologique ? (/controverses/15541/la-ville-du-quart-dheure-voie-suivre-ou-mirage-ideologique)

Psychologie,

Controverse avec Carlos Moreno, Pierre
Veltz